

Entsprechend des Beschlusses (vgl. Tagesordnungspunkt 2.) wird die vorliegende Mitteilungsvorlage als ordentlicher Tagesordnungspunkt behandelt.

Herr Westphal teilt mit, dass im Hauptausschuss am 07.11.2017 die Ergänzung der Beratungsfolge beschlossen wurde. Danach hat der Sozial- und Gesundheitsausschuss am 08.11.2017 von der Vorlage Kenntnis genommen.

Die Ausschussmitglieder stellen kritische Fragen zum langen Verfahrenslauf. Dieser wird unter Hinweis auf die nach Abschluss des Wettbewerbs vorzunehmenden Fachplanungen von Frau Schilf näher erläutert.

Herr Stadtbaurat Kubiak kündigt eine Vorlage zum Baubeschluss für die Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 07.12.2017 an. Durch die Veränderung des Baukostenindizes seit 2015 ist mit einer ca. 5 %igen Erhöhung der Kosten zu rechnen.

Herr Krampfer regt aufgrund des zu erwartenden steigenden Radverkehrs in diesem Bereich die Prüfung von Gestaltungsmaßnahmen im öffentlichen Verkehrsraum an.

Der Ausschuss hat von der Vorlage Kenntnis genommen.